

ABSTRAK

Ima Rahma Mardiah (2210020018) : *Pengaruh Investasi Dan Remitansi Arab Saudi, Serta Net Export Terhadap Cadangan Devisa Yang Berdampak Pada Pertumbuhan Ekonomi Indonesia*

Indonesia dengan Arab Saudi telah melakukan kerjasama sejak tahun 1950, alasannya Arab Saudi sebagai mitra strategis di bidang ekonomi, diharapkan dapat menambah nilai dalam bidang perniagaan dan penanaman modal (investasi) bagi kedua belah pihak yang tujuan akhirnya meningkatkan kesejahteraan rakyat kedua negara khususnya untuk Indonesia.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis seberapa besar pengaruh: 1. Investasi, Remitansi Arab Saudi, dan *Net Export* terhadap Cadangan Devisa Negara Indonesia, 2. Investasi, Remitansi Arab Saudi, dan *Net Export* melalui cadangan devisa terhadap Pertumbuhan Ekonomi Indonesia. 3. Cadangan Devisa terhadap Pertumbuhan Ekonomi Indonesia

Metode yang digunakan dalam penelitian ini, Metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif, analisis data sekunder periode 2016-2022, Teknik pengumpulan data melalui studi kepustakaan, data dari Kementerian Perdagangan Luar Negeri, Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM), BPS serta Bank Indonesia. Teknik analisis data pada penelitian ini terdiri dari uji deskriptif, uji validitas, uji normalitas, serta uji t dengan menggunakan path analisis yang diolah menggunakan IBM SPSS (*Software Statistical For Social Sciens*) versi 27.

Kerangka berfikir dalam penelitian ini, berdasarkan teori pertumbuhan ekonomi faktor-faktor yang berpengaruh signifikan kepada pertumbuhan ekonomi yakni kurs, cadangan devisa dan export. Adapun Cadangan devisa dipengaruhi ekspor neto yang tercatat dalam neraca modal serta neraca berjalan dimana tercatat aktivitas perdagangan, investasi, dan pengiriman uang baik antar negara dan seluruh dunia.

Hasil penelitian menunjukkan secara parsial: (1). Investasi berpengaruh positif terhadap cadangan devisa Indonesia sebesar 63,84%. (2). Remitansi tidak berpengaruh positif terhadap cadangan devisa Indonesia sebesar 21,0%. (3). *Net export* tidak berpengaruh positif terhadap cadangan devisa Indonesia 15,7%. (4). Investasi tidak berpengaruh positif terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia sebesar 21,62%. (5). Remitansi tidak berpengaruh positif terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia sebesar 4,2%. (6). *Net Export* tidak berpengaruh positif terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia sebesar 3,5%. (7). Investasi tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia melalui cadangan devisa Indonesia sebesar -28,4%. (8). Remitansi tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia melalui cadangan devisa Indonesia sebesar 16,3%. (9). *Net Export* tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia melalui cadangan devisa Indonesia sebesar -14,1%. (10). Cadangan devisa Indonesia tidak berpengaruh positif terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia sebesar 12,7%.

Kata kunci : *Investasi, Remitansi, Nett Export, Cadangan devisa, Pertumbuhan Ekonomi*

ملخص

إيما رحمة مرضية: 2210020018: تأثير الاستثمارات والتحويلات المالية في المملكة العربية السعودية، وكذلك صافي الصادرات على احتياطات النقد الأجنبي التي لها تأثير على النمو الاقتصادي في إندونيسيا تتعاون إندونيسيا والمملكة العربية السعودية منذ عام 1950 ، والعلاقات الثنائية بين إندونيسيا والمملكة العربية السعودية ، لأن المملكة العربية السعودية كشريك استراتيجي في القطاع الاقتصادي ، من المتوقع أن تضيف قيمة في مجال التجارة والاستثمار (الاستثمار) لكلا الطرفين الذين يمثل هدفهم النهائي في تحسين رفاهية شعبي البلدين ، وخاصة بالنسبة لإندونيسيا . الغرض من هذه الدراسة هو تحليل ومعرفة مقدار التأثير: 1. الاستثمار وتحويلات المملكة العربية السعودية وصافي الصادرات إلى احتياطات النقد الأجنبي في إندونيسيا ، 2. الاستثمار والتحويلات وصافي التصدير من خلال احتياطات النقد الأجنبي للنمو الاقتصادي في إندونيسيا. 3. احتياطات النقد الأجنبي للنمو الاقتصادي في إندونيسيا الأساليب المستخدمة في هذه الدراسة هي الأساليب الوصفية مع النهج الكمية ، وتحليل البيانات الثانوية للفترة 2016-2022 ، وتقنيات جمع البيانات من خلال دراسات الأدبيات ، والبيانات من وزارة التجارة الخارجية ، ومجلس تنسيق الاستثمار (BKPM) ، و BPS وبنك إندونيسيا. تتكون تقنيات تحليل البيانات في هذه الدراسة من الاختبارات الوصفية واختبارات الصلاحية واختبارات الحالة الطبيعية واختبارات t باستخدام مسارات التحليل التي تمت معالجتها باستخدام IBM SPSS (Software Statistical For Social Sciens) الإصدار 27. إطار التفكير في هذه الدراسة ، استنادا إلى نظرية النمو الاقتصادي ، العوامل التي لها تأثير كبير على النمو الاقتصادي ، وهي أسعار الصرف واحتياطات النقد الأجنبي والصادرات. تتأثر احتياطات النقد الأجنبي بصافي الصادرات المسجلة في حساب رأس المال والحساب الجاري حيث يتم تسجيل أنشطة التجارة والاستثمار والتحويلات بين البلدان وفي جميع أنحاء العالم.

أظهرت النتائج جزئيا: (1). الاستثمار له تأثير إيجابي على احتياطات النقد الأجنبي في إندونيسيا بنسبة 63.84%. (2). لم يكن للتحويلات تأثير إيجابي على احتياطات النقد الأجنبي في إندونيسيا بنسبة 21.0%. (3). لم يكن للصادرات الصافية تأثير إيجابي على احتياطات إندونيسيا من النقد الأجنبي بنسبة 15.7%. (4). لم يكن للاستثمار تأثير إيجابي على النمو الاقتصادي في إندونيسيا بنسبة 21.62%. (5). لم يكن للتحويلات تأثير إيجابي على النمو الاقتصادي في إندونيسيا بنسبة 4.2%. (6). لم يكن ل Nett Export تأثير إيجابي على النمو الاقتصادي في إندونيسيا بنسبة 3.5%. (7). ليس للاستثمار أي تأثير على النمو الاقتصادي في إندونيسيا من خلال احتياطات النقد الأجنبي في إندونيسيا بنسبة -28.4%. (8). ليس للتحويلات أي تأثير على النمو الاقتصادي في إندونيسيا من خلال احتياطات النقد الأجنبي في إندونيسيا البالغة 16.3%. (9). لا يؤثر صافي التصدير على النمو الاقتصادي في إندونيسيا من خلال احتياطات النقد الأجنبي في إندونيسيا بنسبة -14.1%. (10)

الكلمات المفتاحية : الاستثمار، التحويلات، صافي الصادرات، احتياطات النقد الأجنبي، النمو الاقتصادي

ABSTRACT

Ima Rahma Mardiah (2210020018): *The Influence Of Investment And Remittances In Saudi Arabia, As Well As Net Exports On Foreign Exchange Reserves That Have An Impact On Indonesia's Economic Growth*

Saudi Arabia, as well as net exports on foreign exchange reserves that have an impact on Indonesia's economic growth. Indonesia and Saudi Arabia have been cooperating since 1950, and bilateral relations between Indonesia and Saudi Arabia, because Saudi Arabia as a strategic partner in the economic sector, is expected to add value in the field of trade and investment (investment) to both parties whose ultimate goal is to improve the welfare of the peoples of the two countries, especially for Indonesia.

The purpose of this study is to find out and analyze the extent of the impact of: 1. investment, remittances and net exports on government foreign exchange reserves, 2. Investment, remittances and net exports on economic growth, 3. Remittances and net exports on economic growth through foreign exchange reserves. 4. Foreign exchange reserves versus economic growth. Framework in this study: There is an impact between investment, remittances and net exports on the country's foreign exchange reserves. There is an impact of investment, remittances and net exports on economic growth. There is an impact of investment, remittances and net exports on economic growth through foreign exchange reserves. There is an impact of foreign exchange reserves on economic growth.

The methods used in this study are descriptive methods with quantitative approaches, secondary data analysis for 2016-2022, data collection techniques through literature studies, data from the Ministry of Foreign Trade, the Investment Coordination Board (BKPM), BPS and Bank Indonesia. The data analysis techniques in this study consist of descriptive tests, validity tests, normal-state tests, and t-tests using analysis paths processed using IBM SPSS (Software Statistical For Social Sciens) version 27.

The framework of thinking in this study, based on the theory of economic growth, factors that have a significant influence on economic growth, namely exchange rates, foreign exchange reserves and exports. The foreign exchange reserves are influenced by net exports recorded in the capital account and current account where trade, investment, and remittance activities are recorded both between countries and throughout the world.

The results showed partially: (1). Investment has a positive effect on Indonesia's foreign exchange reserves by 63.84%. (2). Remittances did not have a positive effect on Indonesia's foreign exchange reserves by 21.0%. (3). Nett exports did not have a positive effect on Indonesia's foreign exchange reserves of 15.7%. (4). Investment did not have a positive effect on Indonesia's economic growth of 21.62%. (5). Remittances did not have a positive effect on Indonesia's economic growth of 4.2%. (6). Nett Export did not have a positive effect on Indonesia's economic growth of 3.5%. (7). Investment has no effect on Indonesia's economic growth through Indonesia's foreign exchange reserves of -28.4%. (8). Remittances have no effect on Indonesia's economic growth through Indonesia's foreign exchange reserves of 16.3%. (9). Nett Export does not affect Indonesia's economic growth through Indonesia's foreign exchange reserves of -14.1%. (10). Indonesia's foreign exchange reserves did not have a positive effect on Indonesia's economic growth of 12.7%.
Keywords : Investment, Remittances, Nett Export, Foreign Exchange Reserves, Economic Growth